

**II-6494 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 3218/J

1989-02-01

A n f r a g e

der Abgeordneten Huber, Dkfm.Bauer
an den Bundesminister für Finanzen
betreffend die Entwicklung des Personalaufwandes bei der CA

Zeitungsbüchern ist zu entnehmen, daß der Personalaufwand
bei der CA in den letzten Jahren überproportional gestiegen
ist.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn
Bundesminister für Finanzen die

A n f r a g e :

Wie hat sich der Personalaufwand bei der CA in den letzten
drei Jahren entwickelt und wodurch ist diese Steigerung
begründet?